

Kongress Neue Verwaltung

## Stellenbörse von Vivento

**[19.04.2011] Auf der Kongressmesse Neue Verwaltung in Leipzig präsentiert Vivento die Online-Stellenbörse Interamt. Zudem informiert das Unternehmen über Lösungen für das Personal-Management im öffentlichen Dienst.**

Bund, Länder und Kommunen erhalten von Vivento, dem Personal- und Servicedienstleister der Deutschen Telekom, Unterstützung auf ihrem Weg zur modernen Verwaltung. Mit hochqualifizierten Fachkräften – von Technikern über IT-Experten bis hin zu Verwaltungspersonal – schließt Vivento kurz- und langfristige Personallücken und bietet darüber hinaus innovative Lösungen für mehr Effizienz und Bürgernähe. Über Abordnungen im Rahmen der Amtshilfe können Telekombeamte befristet, oder bei Bedarf auch dauerhaft, Unterstützung bei den wachsenden öffentlichen Aufgaben leisten. Vivento präsentiert als einer der Partner der Kongressmesse Neue Verwaltung (10. bis 11. Mai 2011, Leipzig) darüber hinaus die Online-Stellenbörse Interamt. Wie das Unternehmen mitteilt, können Behörden damit in wenigen Schritten ihre Stellenausschreibung publizieren, gezielt nach Kandidaten suchen, ihr Bewerber-Management optimieren und beim Personalumbau kooperieren. In einem Workshop zum Thema „Verwaltung im Wandel – Erfahrungsberichte“ (10. Mai, 12:00 bis 13:30 Uhr) werden zudem die Herausforderungen des öffentlichen Dienstes beim Personal-Management sowie Lösungsansätze vorgestellt.

(cs)

Stichwörter: Personalwesen, Neue Verwaltung, Vivento, Deutsche Telekom, Personalwesen, interamt.de